



7月の園だより

ここのえ飯田こども園

七夕やプール遊びなど、子どもにとってうれしい活動がたくさん待っている7月がやってきます。太陽の光に照らされて、元気に遊び回る子どもたちの姿がまぶしく感じます。

早速、6日は白鳥老人会の方と一緒に笹飾りを作ったりお誕生会に参加してもらったりします。みんなで楽しい時間を作っていききたいものです。



<7月の行事>

- 3日 お弁当の日
- 4日 ブルーベリー摘み
(4, 5歳児)
- 6日 七夕まつり&お誕生会
懇親会
- 10日 避難訓練(地震他)
- 11日 1学期末PTA(年長クラス)
(給食の試食をします)
- 12日 九重こども園5歳児交流会
(みつばこども園より57名の
子どもたちが飯田へきます)
- 13日 園庭開放・赤ちゃんサロン
絵本の読み聞かせ
- 20日 終業式
(1号の子どもさんは11時半降園)
- 25日 5歳児お楽しみ保育

<6月のお誕生会メニュー>



チキン南蛮
ポテトサラダ

キュウリの胡麻和え

あじさいロール

かたつむりライス
つのはブロッコリー
目はレーズン

野菜スープ

からの渦巻きはスパゲティ

<ピザつくりをしました!!>

「どんなにおいがする？」

「おいしそうだね」



みんなでたべると
おいし〜!

ダメなところを責めるより良いところを増やしていこう!・・・学び合い

子どもに大切なのは自信と自分を大切にできる力です。それは、植物の根のようなもので、深く広く張るほど大きな実りをもたらします。表面的なことにとらわれることなく、その子が大きく育つことを信じて心に豊かな水や栄養を与えましょう。そして、その水や栄養となるのが子どもの良いところを見出しほめることです。叱るべき時は叱り、褒めるべき時はちゃんとほめる。ほめられることで子どもは喜びを感じ、自信や自尊心を育てていくのです。(家庭教育手帳より)

自分で作ったものはとてもおいしいようです。笑顔の絶えないひとときでした。特に自分の作ったものは「ほっぺがおちそう」「あ〜もうなくなる」と・・・楽しくおいしく食べて、健康な体と豊かな心を育てていきたいものです

*体操服やスマックを注文したい方は7月7日までに注文書を提出してください。

